



ほん ごう しょう
本 郷 小

R4学校だより
第 8 号
R4.7.12
発行者
校長 藤田雅也



授業参観・懇談会への参加、ありがとうございました

7月8日（金）は、本年度初めての授業参観・懇談会でした。コロナ禍のため、各家庭1名でお願いし、密を防ぐように配慮しました。学習する姿から、お子さんの成長を感じ取っていただけたでしょうか？子どもの成長のためには、学校と家庭、担任と保護者の連携が欠かせません。学校は、ご家庭とのよりよい関係性を築けるように努力してまいりますので、ご家庭でもお子さんが担任を信頼し、学校生活に意欲的に取り組むことができるように励ましていただければと存じます。

一学期の残すところ一週間となりました。ご家庭のご協力に感謝申し上げます。2学期も、コロナ禍の中、制限はありますが、可能な限り教育活動を充実していきたいと考えています。よろしくご願ひ致します。



PTA教養委員会～家庭教育講座

7月8日(金)、授業参観と懇談会の間の時間に、PTA教養委員会による「家庭教育講座」が、オンラインで開催されました。講師は、シンガーソングあそびライターの小沢かづとさんです。遊びと音楽を通して、世代を超えて楽しめる時間を設けていただきました。親子の触れ合いの時間となり、下学年の子どもたちは大喜び、上学年の子どもたちも、ちょっぴり照れながらも楽しく活動に取り組む姿が見られました。教養委員会の皆さん、ありがとうございました。



森林環境教育～白鳳山公園(3年生)

6月28日(火)3年生は総合の時間に白鳳山公園の樹木や草花の調査に出かけました。森の案内人の皆さんのご指導で、身近なところに豊かな自然があることに気付きました。森の案内人の、皆さん、ありがとうございました。



大川探索～指標生物調査(4年生)

7月5日(火)4年生は総合の時間にせらぎ公園に出かけました。川の案内人の皆さんのご指導で大川の支流の指標水生生物について調べました。きれいな水や濁った水に住む生物がいることを学びました。



<学校評価アンケートにご協力ありがとうございました>

「令和4年度 学校評価アンケート(中間)」へのご協力、ありがとうございました。集計結果やご意見に対する回答は、2学期になって配付いたします。

<暑い日が続きます。体調管理にご配慮ください>

あっという間に梅雨が明けたかと思ったら、30℃を超える真夏日が続いています。先日のお便りでお知らせしたとおり、登下校については、熱中症予防のためにマスクを外してよいことを指導していますが、習慣化しているためか、登校時の様子ではマスク着用の子がほとんどです。熱中症が怖いので、無理をせず外すように声をかけています。また、適時、水分補給を行うようにも声かけをしています。ご家庭でも、ご配慮ください。